

ASPIRASI WARGA

Bu Dokter Bersama Mitra Kerja Kemenkes Sosialisasi Germas

Rudy kahar - BARRU.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 23, 2023 - 22:40



BARRU-Anggota DPR RI komisi IX dari fraksi NasDem Drg. Hj. Hasnah Syam MARS, bersama mitra kerja poltekkes kemenkes kendari menggelar sosialisasi gerakan masyarakat sehat (Germas) yang dilaksanakan di mall pelayanan publik (MPP) lantai 6, kantor Bupati Barru. Rabu (22/02/2023) pagi.

Sosialisasi germas ini dihadiri 500 peserta dari tiap bKecamatan se-Kabupaten Barru.

Hasnah Syam dalam sosialisasi tersebut mengatakan, Kalau mau sehat kita harus mengkonsumsi sayur-sayuran dan buah-buahan untuk menjaga agar tubuh sehat bugar sehingga tidak mudah terjangkit penyakit, jangan kita sakit baru kita ada tindakan, akan tetapi mulai sekarang mari kita jaga kesehatan sejak dini, misalkan cek gula darah, kolesterol, dan asam urat secara rutin.

“Intinya perbanyak konsumsi makanan yang bergizi, vitamin, rajin berolahraga atau bergerak agar sirkulasi darah yang ada dalam tubuh kita dapat berjalan lancar dan tidak hambatan,”Ucapnya Hasnah Sayam.

Pada kesempatan ini Hasna syam uga siapkan Dorprais bagi peserta sosialisasi germas yang beruntung bisa bawa pulang hadiah berupa, kipas angin, kompor gas, setrika, scuker, dan vocer belanja senilai seratus ribu rupiah.

Acara tersebut dirangkaikan dengan penyerahan 11 kunci motor dinas bagi petugas Puskesmas yang ada diwilayah Kabupaten Barru yang diserahkan langsung oleh Bunda PAUD sekaligus Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem Drg. Hj. Hasnah Syam MARS yang didampingi Kadis Kesehatan dan Poltekkes kemenkes Kendari di Lantai VI MPP Barru.

Pemberian kendaraan roda dua untuk setiap Puskesmas diharapkan bisa menunjang peningkatan pelayanan kesehatan tiap Kecamatan di Kabupaten Barru.

Pihak Dinas Kesehatan yang ditemui di lokasi acara, mengatakan program kendaraan motor ini melalui alokasi kusus dinas kesehatan barru yang diberikan kepada 11 Puskesmas.

Pemberiaan kendaraan tersebut bisa memudahkan pelayanan kesehatan dari petugas medis kepada masyarakat, sehingga pelayanan semakin dekat dan bisa menjangkau pasien yang berada di daerah terpencil untuk memerlukan pengobatan ketika. (RK)